## **Requisitos estatales y locales**

### Solo lluvia por el desagüe

Es ilegal dejar que cualquier otra cosa que no sea agua de lluvia caiga por un desagüe pluvial.

Por favor evite que la grasa, los desperdicios de alimentos, los limpiadores y el agua de lavado lleguen a la calle, el alcantarillado, la zona de estacionamiento o el desagüe pluvial.

Cuando llueve, las aguas pluviales recogen contaminantes y los llevan sin tratar a los arroyos locales, la bahía y el delta.

Es responsabilidad del propietario de la empresa capacitar al personal sobre los procedimientos adecuados de derrame y limpieza y mejores prácticas de gestión (MPG) de aguas pluviales. No cumplir con esta solicitud puede resultar en la emisión de una citación administrativa o multas que se acumulan diariamente. Obtenga más información sobre esto en cccleanwater.org.



### **Recursos útiles**



Visite cccrecycle.org para obtener información local sobre:

- Eliminación adecuada de residuos
- Reciclaje
- Eliminación de materiales peligrosos
- Servicios de recogida de residuos/ recogida voluminosa
- Recuperación de residuos orgánicos y alimentos comestibles
- Visite cccleanwater.org para obtener información sobre las mejores prácticas de gestión.
- Visite ourwaterourworld.org/ en-espanol y ipm.ucanr.edu para obtener información sobre el control ecológico de plagas y productos menos tóxicos.



El agua es vida • cccleanwater.org

# MEJORES PRÁCTICAS DE GESTIÓN PARA RESTAURANTES

SOLO LLUVIA POR EL DESAGÜE





(925) 313-2360

## MEJORES PRÁCTICAS DE GESTIÓN (MPG) PARA RESTAURANTES

#### Mantenga los residuos contenidos ..... Mantenimiento de grasas y derrames ····· Prevención de plagas ······ 8. Asegúrese de que los fregaderos 1. Elija el tamaño y la frecuencia correctos de 12. Almacene los alimentos en interiores estén conectados a un recipientes a prueba de plagas los servicios de recogida dispositivo de eliminación de grasa 2. Mantenga los contenedores cerrados. 13. Reduzca los entornos aptos para 9. Asegúrese de mantener en buen estado Coordine con el proveedor de servicios si plagas manteniendo limpios los las trampas de grasa y los contenedores espacios de trabajo y las zonas de se necesitan candados con regularidad y mantenga los registros almacenamiento de basura 3. Deseche los residuos líquidos de servicio requeridos 14. Reduzca el uso de pesticidas; si fuera correctamente: el agua de lavado entra en 10. Muestre el plan de control de derrames necesario, consulte el recurso OWOW un desagüe interior con un separador o con las instrucciones de limpieza y la lista trampa de grasa. Deseche las grasas y los que se enumera a continuación y no verde de productos químicos aceites en un recipiente externo para grasa lo use cerca de los desagües 11. Use métodos de limpieza en seco en 4. Clasifique los residuos sólidos caso de derrames, como barrer y usar correctamente: el verde es para artículos y absorbentes granulares o trapos; Recoja y alimentos compostables, el azul es reciclaje Visite ourwaterourworld.org/en-espanol deseche adecuadamente los materiales y el marrón/gris es basura (es decir, no y **ipm.ucanr.edu** para obtener información reciclable o compostable) sobre el control ecológico de plagas y productos menos tóxicos Cuide del exterior ······ 5. Barra las áreas al aire libre con regularidad y separe la basura en los contenedores de basura designados 6. No enjuague ni lave a presión nada al aire libre o en desagües pluviales (alfombrillas, botes de basura, contenedores de basura) ☐ 7. Nunca use lejía, desengrasantes o detergentes cerca de los desagües